



2008年11月15(土)–21(木)

於 Austin Convention Center, Austin, Texas

11月15～21日の会期で Austin Convention Center で開催された SC08 (Super Computing 2008)において、流体科学研究所・金属材料研究所・サイバーサイエンスセンターが合同でブースを出展し、学生が中心となって研究成果の説明を行った。

SCは近年行われている学会の中では最も活気のある学会の1つであり、今年の展示数は337、来場者数は9608人に上った。流体科学研究所の研究成果に興味を持たれる来場者が非常に多く、流体科学研究所におけるスーパーコンピュータを用いた研究活動や技術力をアピールすることができた。

学会では企業や大学によるブース展示の他に、Dell Inc.の会長をはじめとする業界の著名人の講演が企画されており、現在のコンピュータのトレンド (GPU 演算、ワークステーションの性能) や環境問題とスーパーコンピューティングの関係、スーパーコンピューティングの未来像など大学では得られないような貴重な情報に触れることができ、学生にとっては有意義な学会参加となった。



